



公益社団法人 地域医療振興協会
石岡第一病院

元genki気

2018年6月発行 発行所 / 石岡第一病院 石岡市東府中1-7

2018
夏号

Vol. 29

ドクター紹介！ 小児科

4月から石岡第一病院で診療させて頂くことになりました小児科の村上と申します。3月までは、約6年間北海道にある産科・小児科併設の病院に勤務していましたが、今回卒業以来所属していた大学を離れ、ここ石岡の地に赴任してまいりました。茨城は母の出身地であり、幼少期には毎年のように訪れておりまして、今年からまたここで働くことになるというのもまた何かのご縁なのかと思っています。

まだ慣れない点も多いのですが、日々充実して過ごさせて頂いています。

北海道仕様となってしまっている自分自身が夏の暑さに負けてしまわないかを心配しつつも、皆様の日々の健康に少しでも携わっていけますようこれからも精進して参ります。



むらかみ ひろし
村上 浩史先生

～ 診療科が増えました！ ～

6月6日より、新たに『泌尿器科』『小児皮膚科』が加わりました。

●泌尿器科 毎週水曜日 午前・午後
受付時間 : 8:00 ~ 11:30 13:30 ~ 16:30
診療開始 : 8:30 ~ 14:30 ~

●小児皮膚科 毎週水曜日 午後
受付時間 : 13:30~16:30
診療開始 : 13:30~

※ご不明な点がございましたら、総合受付までお問合せください。

糖尿病教室を開催しました！

6月20日(水)に糖尿病教室を開催しました。

当院では、患者さま、ご家族の方を対象に糖尿病教室を定期的に行っております。

どなたでも参加できますので、お気軽にご参加ください。

次回は12月頃の予定となっております。

院内掲示、ホームページ等でご案内させていただきます。



館 泰雄 先生



新しい先生の紹介!

『口腔外科』

てらべ たけひと

寺邊 健人先生

4月より石岡第一病院口腔外科に赴任致しました寺邊健人(てらべたけひと)と申します。茨城ではあまり見ない苗字ですので、読み方や出身地を聞かれることが多いです。名字の発祥は滋賀県だそうです。私のご先祖様は隣の県に引っ越したのか、三重県津市で生まれ育ちました。県庁所在地とは名ばかりの片田舎から広島大学に進学し、広島市の津市とは異なる繁栄ぶりに驚きつつ(東京を見た後ではそれほどでもなかったな…と認識を改めました)、同大学を卒業後は筑波大学附属病院 歯科口腔外科で初期研修を終了しました。

その後何年かの後期研修ののち筑波大学大学院に進学、昨年度で博士課程を卒業しました。現在歯科医師としては8年目であり、さらなる研鑽を積むため石岡第一病院に赴任致しました。

口腔は食事という、人生で最も楽しみな行動の一つに欠かせない部位でありながら、どうしたことか治療が後回しにされがちな部位でもあります。ただ最近では歯周病が心臓や肝臓、腎臓など重要な器官の働きを悪化させ、また糖尿病の悪化や早産の原因になるなど、口腔内の病気が様々な領域で悪さをすることが分かってきました。

お口の中を健康に保ち、食事の楽しさを実感することは、患者さんのお体そのものが健康に保たれることに繋がります。口腔外科は歯科の中の一分野に過ぎず、微力ではありますが、ご縁があり関わったすべての患者さんが笑って食事を摂ることができるよう、ベストを尽くしたいと考えております。

皆様、何卒宜しくお願い致します。



～ 親睦会 ～ 食事会・日帰り旅行



キュリオス



今井先生乾杯!



寺下先生
美女に囲まれて



土居先生zzz
お腹いっぱい

院内医療安全研修会 ～☆～☆～☆～☆～☆～

6月12日(火)に院内医療安全研修会を行いました。地域医療安全推進センター長の石川先生をお招きして、『確認不足』を題材に、事例の発生要因と未然防止対策について学びました。委託業者も含め、120名の職員が参加しました。毎日の業務に活かしていきたいと思っております。

